

Sitzung vom 10. Juni 2025

Mitteilungen des Gemeinderats

Text: Marc Thalmann

Behandelte Geschäfte

Anpassung Gebührentarif

Seit der letzten Revision per 1. August 2023 sind verschiedene Tarifansätze anzupassen, zu ergänzen oder zu korrigieren. Die Änderungen beinhalten hauptsächlich die Ergänzung von Gebühren für Amtshandlungen, die Ausarbeitung von amtlichen Dokumenten und der Ausführung von behördlichen Kontrollfunktionen. Dabei richten sich die neuen Ansätze jeweils nach den Prinzipien der Zweckmässigkeit, der Verhältnismässigkeit sowie der Kostendeckung. Entsprechend der in Art. 5 der Gebührenverordnung vom 12. Juni 2018 zugewiesenen Kompetenz erliess der Gemeinderat den neuen Gebührentarif.

Der neue Gebührentarif ist auf epublikationen.ch seit dem 20. Juni 2025 mit einer Rekursfrist von 30 Tagen amtlich publiziert.

Einführung eines neuen Klientensystems für das Sozialamt per 2026

Auch in der Sozialhilfe schreitet die Digitalisierung voran. Durch die Übernahme der Asylfürsorge durch das Sozialamt anfangs 2022 erhöhte sich insbesondere der Datenaustausch im Zusammenhang mit der kantonalen Integrationsagenda. Auch die Weiterentwicklung der BFS-Statistik oder der zunehmende Austausch von Daten mit verschiedenen externen Stellen wie der SVA sowie neue interne Abläufe im Finanz- und Buchhaltungswesen bedingen die Einführung eines Klientensystems. Der Gemeinderat hat aufgrund einer sorgfältigen Evaluation das KLIBnet als System bestimmt, die Einführung auf 2026 festgelegt und wird die Aufwendungen von rund CHF 25'000 im Budget 2026 vorsehen.

Weitere Geschäfte

Visitation Bezirksrat: Der Bezirksrat visitierte die Gemeinde am 26. März 2025 und stellte der Gemeindeverwaltung ein insgesamt gutes Zeugnis aus. Der Gemeinderat nahm die wenigen Hinweise und Empfehlungen zur Kenntnis.

Kommunale Erneuerungswahlen 2026:

Für die im März 2026 stattfindenden Erneuerungswahlen hat der Gemeinderat den detaillierten Zeitplan festgelegt.

Unterstützung Bergsturzopfer Blatten:

Für die Betroffenen des Bergsturzes im Wallis genehmigte der Gemeinderat einen Kredit über CHF 10'000 zu Lasten seines freien Kredits gemäss GO Art. 26 Abs. 1.

Diverse Delegationen bestimmt:

Im Juni finden alljährlich die Versammlungen der GZO AG Spital Wetzikon, der Spitetex Bachtel AG sowie der KEZO statt. Der Gemeinderat hat die jeweiligen Delegationen bestimmt und entsprechende Abstimmungsweisungen erteilt.

Verabschiedung Hansjakob Tobler als Ortschronist



v.l.n.r.: Gemeindevorstand Marco Pezzatti, Gemeindevorstand Marc Thalmann, Hansjakob Tobler, Ortschronist von 2015-2024

Anlässlich der Gemeindeversammlung vom 17. Juni 2025 wurde Hansjakob Tobler als Ortschronist verabschiedet. Nach zehn Jahren wertvoller und verdankenswerter Arbeit für die Geschichtsschreibung unserer Gemeinde, übergibt er das Amt an seine Nachfolgerin Mirjam Fisch.